

1学期を振り返って

4月 9日 入学式
しかし、15日から休校 ～ 5月31日

休校中の取組 個別学習、家庭訪問、動画配信、体力づくり・・・
→ 鹿北中の強みを生かした取組や教育活動継続

6月 本格的に学校再開

水曜日 生活環境委員会 → エコキャップ回収活動

9日 鹿北保小中合同梅ちぎり 梅ジュースづくり

10日 生徒総会

12日 小さな親切作文発表会 ※13日のPTA総会でも発表

18日 生徒集会 → 「きずなを深める月間」取組説明

20日 野球部、社会人野球チームとの交流試合 鹿北食の名人の方作成特製弁当

22日 生活環境委員会 → はるかのひまわりプロジェクト

25日 健康委員会 → 食育講話 鹿北の食の名人の方々による講話

30日 生徒会主催 → 話し合い活動 ※個性とは何？

7月 2日 学級討議 → 生徒集会の話し合いを受けて ※個性とは何？

3日 情報委員会 → 星に未来を ～七夕飾りを通して～

6日 生徒会三役 → 7月豪雨災害義援金の取組 募金箱を地域5か所設置

9日 生徒会三役と2年生総務委員との話し合い始まる

連日、会議室、ランチルームで話し合いや準備

17日 キラリ集会 → 運動部山鹿市交流会及び音楽部おもてなし公演推戴式

19日 スポーツ交流会 → 弓道部女子優勝 男子準優勝

21日 総務委員会 → ハートフル集会 感謝の木作成へ

22日 2・3年生交流会 → 3年生から2年リーダーへの思いの引継

25日 スポーツ交流会 → 野球部準優勝

27日 鹿北小鹿北委員会と鹿北中生徒会合同会議 → 運動会に向けて

30日 生徒集会 → 委員会活動報告・健康委員会取組発表

31日 終業式

鹿北中は、「常にチャレンジしている」学校。

チャレンジを通して、達成感や充実感、時に悔しさを共有しながら絆が深まっていく。みんなのそんな姿こそが、生徒会年間テーマである「前進」そのもの。

そして、1学期が終了。

もう一度、自分自身のチャレンジについて、様々な角度から振り返ってみよう。

授業、生徒会活動、家庭学習、部活動、読書、あいさつ……。いろいろなところにチャレンジの場面がありました。その中で、自分が納得できたチャレンジもあれば、「まだまだかな」と思うものもあるはずです。

そこを丁寧に見つめていくと、明日からの夏休み、自分は「何にチャレンジすればよいのか」が見えてきます。

夏休み、「自分のチャレンジ」を明確にして、一人一人が一歩ずつ、自分を、学校を前進させていく、そんな日々を送ることを期待しています。